



「つや姫」デビュー以来10年連続「特A」!! 「雪若丸」も2年連続「特A」!!

令和元年度「つや姫」はデビュー10周年を迎えることができました。応援してくださった皆様へ、心から感謝申し上げます。全国各地でPR活動を続けていますが、「つや姫の大ファン」と言ってくださるお客様も増えました。県産米PRIに携わり皆様と出会えたことに感謝の気持ちでいっぱいです!!

これから山形のおいしいお米「つや姫」「雪若丸」を皆さまの思いと共により多くの方々へお届けして参りますので、引き続きご愛顧のほどよろしくお願致します。

第10代目つや姫レディー同



令和元年度
トピックス

今年度は、「つや姫」デビュー10周年など、たくさんの方の行事を通してたくさんの方から応援メッセージをいただきました。主なものをご紹介します。

右記のQRコードから
10周年記念サイトも
ぜひご覧ください。



「つや姫」デビュー10周年記念 感謝の集い

10月9日 山形市

「スペシャルトークセッション」にご登場いただいたのは、作家の阿川佐和子さん、京都の料亭「菊乃井」の村田吉弘さん、イタリア料理店「アル・ケッチャーノ」の奥田政行さん。CM出演など、「つや姫」の魅力を世に広める「仕掛け人」として所縁のある3人が、それぞれの立場から、高い品質・食味を維持する取り組みの継続の重要性、ごはん食を次世代にも推奨して将来の米消費の拡大を図るべきであること、また、産地の努力や農業生産の概念を消費者が理解し支えることの大切さなど、エールを送っていただきました。

令和元年度
トピックス



雪若丸新CM発表会

10月11日 東京都

昨年度に引き続き、今年度も俳優の田中圭さんに「雪若丸」のCMにご出演いただきました。鼻歌交じりに「雪若丸」を茶碗によそってTKGをほおぼる田中さんが印象的な、美味しさが画面越しにも伝わってくるCMです。

都内で行った新CM発表会で田中さんは「新食感と美味しさに自分もはまり、「雪若丸」がmy米(マイマイ)になりました」と粒立ちの良さを称賛し、「皆さんに愛されるお米になるよう応援させてもらえるのは幸せ」と語ってくださいました。



全国ブランド米産地生産者 交流大会

11月11日 山形市

全国の生産者同士が交流を深め技術を研鑽しあう「全国ブランド米産地生産者交流大会in山形」が初めて開催されました。全国から約500名が参加し、以下の大会宣言で今後も頑張っていくことを誓いあいました！

- 一つ、私たちは、全国の米産地の方々との交流を深めます。
- 一つ、私たちは、さらに技術を磨き、安全で品質の高い、心のこもった美味しいお米を消費者にお届けします。
- 一つ、私たちは、交流で出会った仲間とともに、世界に誇れる「和食」の中心「ごはん」という日本の食と文化を守っていきます。
- 一つ、私たちは、ブランド米づくりに注ぐエネルギーを産地全体に広め、農村を笑顔にします。そして、コメ産地の元気を日本の元気につなげていきます。

つや姫レディおすすめの「雪若丸」レシピ 芋煮カレー



「雪若丸」のしっかりした食感と相性のいいメニューをInstagramでご紹介しています。今回は私たちのオリジナルレシピの芋煮カレーです。不思議かもしれませんが、山形名物の芋煮では、最後にカレーを加えて「芋煮カレーうどん」にするのが定番です。

今回使用した「雪若丸」は粒立ちが一粒一粒しっかりしているので、カレーと相性が抜群♪ご家庭でも気軽に作れますので、ぜひお試しください♡

これから色々なメニューをご紹介していきたいと思っておりますので、ぜひInstagramをご覧ください。

Instagram 更新中!

つや姫レディが参加する販促イベントの告知や、全国を訪れて皆さんからいただいたメッセージなどをご紹介します。ぜひフォローしてくださいね!



「取扱協力店」
「食べられるお店」
を募集中!

「つや姫」・「雪若丸」の提供とPRに協力していただける販売店、料理店、旅館・ホテル、中食事業者を対象に「取扱協力店」・「食べられるお店」を募集しております。のぼり等の販促資材の販売・提供や、公式HPでの紹介をいたします。詳しくは下記までお問い合わせください。

山形「つや姫」「雪若丸」ブランド化戦略推進本部 〒990-8570 山形市松波2-8-1
(山形県農林水産部県産米ブランド推進課)

TEL.023-630-2476 <https://www.tuyahime.jp/> つや姫 検索